

Saint-Thégonnec Loc-Éguiner

Maisons fleuries. Les lauréats récompensés

La cérémonie de la remise des récompenses aux lauréats des jardins fleuris s'est déroulée samedi matin, à la mairie.

Cette année, il n'y a eu que trois candidates à y participer : Gwénola Crenn, Michèle Rioiual et Marie-Claude Kérautret.

Elles ont été félicitées par le maire, Solange Creignou et son adjointe, Marie-Laure Pouliquen, en présence de Stéphane Lozdowski, président du syndicat mixte du Haut Léon ; ainsi que des membres du jury composé d'Armelles Caroff, Simone Morvan et Nicole Brenaut.

Elles ont reçu en guise de récompense une rose de Noël et Stéphane Le Cun, gérant de l'entreprise Muscidia, à Loc-Éguiner, leur a remis un bon de 100 œufs



À l'issue de la remise des récompenses aux lauréates du concours des maisons fleuries avec Stéphane Le Cun (second à partir de la gauche), gérant de la société Muscidia à Loc-Eguiner.

de coccinelles *Adalia Bipunctata* pour protéger les arbustes des pucerons dès leur apparition au printemps prochain. Il a aussi

remis des bons à la commune et aux membres du jury. Une visite de sa société a été envisagée pour le printemps 2018.